



Cuenca, 20 de febrero de 1992

Sr. Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República de Chile
Palacio de la Moneda
Santiago
Chile

Señor Presidente:

REPÚBLICA DEL ECUADOR	
PROCESO DE JUSTICIA	
REGISTRO Y ARCHIVO	
NR.	82/5021
A:	09 MAR 92
P.A.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>
ARCHIVO	
EDEC J.R.A.	

Somos miembros del grupo juvenil de Amnistía Internacional de Cuenca en el Ecuador, le escribimos movidos por el espíritu de solidaridad con el prójimo y la defensa de los Derechos Humanos.

Le expresamos nuestra honda preocupación por las amenazas formuladas contra los miembros de CODEPU y por la irrupción violenta en sus oficinas.

Solicitamos a que se investigue la fuente de las amenazas y que los que sean hallados responsables de ellas sean puestos a disposición de la justicia. Además pedimos que se adopten las medidas apropiadas para proteger las vidas y la integridad física de todos los miembros del CODEPU.

Instamos a su gobierno a que adopte medidas que garanticen que los miembros de los grupos de Derechos Humanos pueden realizar sus actividades legítimas y legales sin temor a represalias.

Por la atención que sabrá dar a la presente, en nombre del derecho a la libertad de expresión y por la defensa de Derechos Humanos le anticipamos nuestro sincero agradecimiento.

Atentamente,


katherine Ortiz


Ma. Angélica Dávila